

Sebastian Clavée



Die Ausstellungen mit Projektionen  
von **Sebastian Clavée**  
im Kunstzentrum und  
„Mit dem Pfeil, dem Bogen“  
im Ausstellungszentrum Archäologie  
sind bis 22 Uhr geöffnet.



# LICHTERFEST AN DER KOPPELSCHLEUSE

**9. September 2011**

Gefördert durch:

EWE | STIFTUNG  
*Gemeinschaft erleben*  
jugendherberge.de

Sparkasse  
Emsland

KoppelschleuseMeppen



Das 5. *Lichterfest an der Koppelschleuse* bietet seinen Besuchern ein besonderes ästhetisches Erlebnis für die ganze Familie. Schüler und Dozenten der Kunstschule werden mit Lichtobjekten und Lichtkunstwerken den Bereich des Weges durch den Park an der Koppelschleuse gestalten. Am Jugend- und Kulturgästehaus fesseln fünf professionelle Feuerspucker der Zirkusgruppe *LavaWusch* in einer Feuerchoreografie mit Feuerfächern, Jonglage und Feuerspucken. Mal witzig komödiantisch, dann wieder liebenswert charmant entstehen wirkungsvolle Feuerbilder. Als Walkact wandern auf Stelzen seltsame Lichtwesen durch den Park. Das *Trio SECCO* mit Andreas Hoveling am Schlagzeug, Raimund Focks-Müter am Saxophon und Rainer Rohe am Piano spielt im Jugend- und Kulturgästehaus.

Im Ausstellungszentrum Archäologie spielt das *Jazz-Trio der Musikschule* mit Wolfgang Hockmann (Piano), René Esser



**19.30 Uhr**  
**Jazztrio der Musikschule**  
Im Archäologiemuseum

**19.30 Uhr bis 21 Uhr**  
**Stelzenwalkact Lichtwesen**  
im Park

**ab 20 Uhr**  
**Illumination**

**19.30 – 21.15**  
**Stockbrot und Kräuterspezialitäten**  
im Archäologiemuseum

**20.15 Uhr**  
**Secco**  
im Jugend- und Kulturgästehaus

**21.30 Uhr**  
**Feuershow**  
**Zirkusgruppe LavaWusch**  
Am Jugend- und Kulturgästehaus

**22.00 Uhr**  
**Secco**  
im Jugend- und Kulturgästehaus

**Gestaltung des Parks durch**  
**„Latanza events & design“ Bremen**  
**und die Kunstschule im**  
**Meppener Kunskreis e. V.**



(Saxofon) und Norbert Korte (Schlagzeug) bewährte Titel der Blues-, Swing- und Jazzliteratur. Hier können die Besucher auch nach alten Rezepten zubereitete Spezialitäten von „*Kräuterfrau Anja*“ und Stockbrot aus dem historischen Ofen vor dem Museum genießen. Höhepunkt des Lichterfestes 2011 soll die Gestaltung des Areals an der Koppelschleuse durch die Lichtdesigner der Agentur *Latanza events & design* aus Bremen sein.

Vom Jugend- und Kulturgästehaus bis zum Kunzzentrum tauchen die Besucher ein, in einen magischen Ort, der zum Lustwandeln und Entdecken einlädt. Leuchtendes Orange, feuriges Rot, Magenta oder dunkles Blau lassen Gebäude und Park in einem ganz neuen Licht erscheinen.

Das Jugend- und Kulturgästehaus und das Café Koppelschleuse bieten den Gästen kulinarische Köstlichkeiten.

